

Diputación destina 300.000 euros a la construcción de la nueva sede administrativa del Consorcio de Bomberos

El diputado Eduardo Martos ha señalado que “damos un paso adelante en nuestra apuesta por garantizar la calidad y coordinación en la gestión de Emergencias”

viernes 25 de abril 2025



El diputado de Emergencias, Eduardo Martos, durante su visita a las obras de reforma del edificio de la Casa del Administrado

El diputado de Emergencias, Eduardo Martos, ha visitado las obras de reforma y rehabilitación del edificio de la Casa del Administrador, ubicado en los Centros Sociales de la Diputación de Granada, que se convertirá en la nueva sede administrativa del Consorcio de Bomberos y de la Agencia Provincial de Extinción de Incendios. Este proyecto, que cuenta con una inversión de 298.828,68 euros, consolida su funcionamiento en un espacio renovado y moderno.

Martos ha destacado la importancia de esta actuación, indicando que “estas obras no solo son una inversión en infraestructuras, sino también en la eficacia y capacidad de respuesta de los servicios que se prestan. Con esta sede, damos un paso adelante en nuestra apuesta por

garantizar la calidad y coordinación en la gestión de Emergencias, clave para la seguridad de todos los granadinos”.

Además, el diputado ha subrayado el compromiso de la institución con el aprovechamiento de su patrimonio, señalando que “recuperar un edificio en desuso y ponerlo al servicio de una función tan esencial como la gestión de Emergencias es un ejemplo de eficiencia. Este proyecto mejorará las condiciones de trabajo de los profesionales, además de poner en valor los recursos de la provincia”.

La Diputación de Granada ha impulsado estas obras dentro del Plan de Actuación correspondiente a 2024, con el objetivo de dotar al Consorcio de unas instalaciones adecuadas que permitan optimizar su funcionamiento. Hasta ahora, el Consorcio operaba en dependencias provisionales que no respondían a las necesidades administrativas ni a la logística requerida para reuniones y coordinación.

El edificio rehabilitado, que consta de dos plantas, dispondrá de espacios totalmente renovados y diseñados para su uso administrativo, incluyendo despachos, una sala de reuniones y áreas de archivo. Además, se han proyectado mejoras en las instalaciones de suministro y climatización, asegurando el confort en el uso del inmueble.

La finalización de las obras está prevista para finales de julio, momento en el que el Consorcio de Bomberos podrá trasladar su actividad a las nuevas instalaciones, reforzando su capacidad para afrontar los retos del futuro en la provincia de Granada.